

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ  
Кафедра международной политической экономики**

**ВАН МАНЬЖУН**

**ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОМПАНИИ: ВИДЫ,  
АНАЛИЗ И НАПРАВЛЕНИЯ ПОВЫШЕНИЯ**

Магистерская диссертация  
специальность 1-25 80 01 Экономика

Научный руководитель:  
кандидат экономических наук,  
доцент Н.А. Мельникова

Допущена к защите  
«\_\_\_» \_\_\_\_\_ 2021 г.  
Зав. кафедрой \_\_\_\_\_  
Лемещенко Петр Сергеевич  
д.э.н., профессор

Минск, 2021

## ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: ТОРГОВЛЯ, ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, ТЕКУЩАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ВЫРУЧКА ОТ РЕАЛИЗАЦИИ, ПРИБЫЛЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ.

Целью магистерской работы является раскрытие особенностей формирования и увеличения финансовых результатов ООО «Shandong Renren International Trading Co., Ltd для принятия управленческих решений и обеспечения эффективного развития торговли.

Объектом исследования является деятельность торгового предприятия и формирования его финансовых результатов.

Предмет исследования – процесс формирования финансовых результатов деятельности ООО «Shandong Renren International Trading Co., Ltd и его основных составляющих доходов и расходов.

В процессе работы были получены следующие результаты: определены направления повышения эффективности управления предприятием и резервы повышения прибыли.

Научная новизна полученных результатов заключается в обосновании теоретических положений и разработке практических рекомендаций по совершенствованию механизма формирования финансовых результатов предприятий и распределения прибыли.

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где раскрываются роль и место финансовых результатов предприятия, основные виды, цели и функциям управления прибылью; рассматривается механизм формирования финансовых результатов предприятия в процессе текущей, финансовой и инвестиционной деятельности предприятия; определены основные факторы роста прибыли, меры по совершенствованию управления и анализа финансовых результатов деятельности ООО «Shandong Renren International Trading Co., Ltd.»

Полный объем работы составляет 79 с. Работа содержит 13 рисунков, 16 таблиц, 53 источника, 2 приложений.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## **GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK**

Keywords: TRADE, FINANCIAL RESULTS, CURRENT ACTIVITIES, SALES REVENUE, PROFIT, PROFITABILITY, EFFICIENCY.

The purpose of the master's work is to reveal the features of the formation and increase of the financial results of Shandong Renren International Trading Co., Ltd. for making management decisions and ensuring the effective development of trade.

The object of the study is the activity of a trading enterprise and the formation of its financial results.

The subject of the study is the process of forming the financial results of the activities of Shandong Renren International Trading Co., Ltd. and its main components of income and expenses.

In the course of the work, the following results were obtained: the directions for improving the efficiency of enterprise management and the reserves for increasing profits were determined.

The scientific novelty of the obtained results lies in the substantiation of theoretical provisions and the development of practical recommendations for improving the mechanism for forming the financial results of enterprises and profit distribution.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, where the role and place of the financial results of the enterprise, the main types, goals and functions of profit management are revealed; the mechanism of forming the financial results of the enterprise in the process of current, financial and investment activities of the enterprise is considered; the main factors of profit growth, measures to improve the management and analysis of the financial results of the activities of Shandong Renren International Trading Co., Ltd. are determined.»

The full volume of work is 79 p. The work contains 13 figures, 16 tables, 53 sources, 2 appendices.

The author of the work confirms that the work was done independently and the computational and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.